

# 県民の日記念式典

## 各種功労者および優良団体表彰

6月15日、県民の日記念式典、平成21年度各種功労者および優良団体表彰式が栃木県総合文化センターで行われました。

芳賀町からは 小林透芳賀  
町消防団長(東高橋)が県知事  
から消防功労表彰、芳賀町剣  
道連盟(会長樋田貞夫さん)が  
県教育委員会から優良団体表  
彰を受けました。

までの26年間、分団長や副団長などの本部役員を歴任し、



▲小林 透消防団長



▲芳賀町剣道連盟

4月からは芳賀町消防団長として総勢200人の芳賀町消防団の指揮にあたっています。芳賀町剣道連盟は、昭和48年に設立し、子どもから大人までの各世代で構成されています。現在は武道館で週2回の稽古を中心に活動し、各種大会にも出場しています。また、町主催剣道教室での指導や、郡市内の児童生徒を対象とした剣道大会を毎年開催し、子どもたちの心身の鍛錬、健全育成、剣道の普及発

## 町消防団夏季点検

6月21日、町消防団夏季点検が行われました。現場出動訓練では、火災を想定した訓練を行い、ポンプ操法大会では、11の部が口ごんの

練習の成果を競いました。  
◆優勝 第3分団第4部  
◆準優勝 第3分団第2部  
◆3位 第2分団第3部  
優勝した第3分団第4部  
は、7月4日に行われる芳賀支部ポンプ操法大会に芳賀町代表として出場します。

# 東京電力㈱から防犯灯寄贈



春のネイチャーゲーム

南高根沢分館



ブロッコリーができたよ

水橋保育園



チャレンジサイクリング

136

ラブ(稚山克良会長)の協力のもと、冒険チャレンジングラブが町内探索サイクリングに挑戦しました。

天満宮、唐桶宗山公園を巡り、新緑のサイクリングロードを駆け抜けました。

「天満宮の坂がきつかったけど、最後までゴールできただけ、最後しかった」親子でのサイクリングは気持ちよかったです。休みの日にまた走ってみたいなどの声がありました。

4月に持つ

4月に植えたブロッコリー

の収穫をしました。 収穫量が多く、保育園の給食用以外に、家庭にもたくさん持ち帰ることができました。

4月には、野澤好子さん(宇都宮市)の協力により、ほうれん草、じやがいも、にんじん、スイカ、メロン、枝豆、さつまいもなども植えていました。今後の収穫も楽しみですね。

